

21. November 2017

Adventsfenster in Birmenstorf 2017 mit Adventsgeschichte

Verpassen Sie die Adventsfenster 2017 nicht! Jeweils am Eröffnungstag (Start ist am 1. Dezember) können die dekorierten Fenster ab 18.30 Uhr bewundert werden. Diese sind anschliessend bis 6. Januar 2018 täglich ab 17.30 Uhr beleuchtet.

Die Organisatorinnen Ursula Spörri und Pascale Schibli-Horat haben sich heuer noch etwas Besonderes ausgedacht und die Adventsgeschichte „Zwei Engel die vom Himmel purzeln...“ mit eingebunden.. Beim Besuch der Adventsfenster gibt es also nicht alleine kleine und grosse Kunstwerke zu bestaunen, sondern auch jeweils eine Textpassage zum Abenteuer der zwei kleinen Engel zu lesen. Verpassen Sie keine Fortsetzung! Wie die Geschichte ausgeht, erfahren Sie beim Adventsfenster vom 24. Dezember 2017.

Auf Mittwoch, 27. Dezember 2017, laden Sie die beiden Organisatorinnen herzlich zu einem Adventsfenster-Rundgang mit anschliessendem Apéro ein. Treffpunkt ist um 18:00 Uhr beim DonBosco Haus, bei der kath. Kirche.

Die Adressliste der Adventsfenster mit Übersichtsplan finden Sie auf www.birmenstorf.ch/aktuelles

Personelles zusätzliche Mitarbeiterin Hauswartung

Aus zahlreichen Bewerbungen hat der Gemeinderat Antonella Giampa Bertolino als Mitarbeiterin Hauswartung mit einem Arbeitspensum von 20 % gewählt. Frau Giampa Bertolino wohnt in Birmenstorf, verfügt über einschlägige Berufserfahrung und unterstützt das Hauswarte-Team um Marco De Fina seit 1. Oktober.

Berufslernende Kauffrau auf Sommer 2018 gewählt

Für die auf Sommer 2018 neu zu besetzende kaufmännische Lehrstelle hat der Gemeinderat Zoé Brumann als Lernende ‚Kaufrau mit M Profil‘ (Ausbildung mit Berufsmatur) gewählt. Zoé Brumann wohnt in Ehrendingen und wird die dreijährige Lehre nach den Sommerferien antreten.

Der Gemeinderat heisst Frau Antonella Giampa Bertolino wie auch Zoé Brumann herzlich willkommen und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit, bzw. wünscht eine erfolgreiche Lehre.

Ortsbürgergemeinde vermietet 4 ½ Zimmerwohnung an der Bruggerstrasse

Die Ortsbürgergemeinde hat die Liegenschaft an der Bruggerstrasse 17 erwerben können. Vorerst sollen die beiden Wohnungen nach einer sanften Renovation vermietet werden.

Die Parterre-Wohnung wird von der Einwohnergemeinde als Asylwohnung übernommen.

Die 4 ½ Zimmerwohnung im Obergeschoss wird zu netto CHF 1'300 auf Mitte Januar 2018 oder nach Vereinbarung vermietet.

Interessiert? – Die Gemeindekanzlei erteilt gerne weitere Auskünfte (056 201 40 65).

Zivilschutz hinterlässt Spuren

Im Rahmen des Wiederholungskurses waren Angehörige der Zivilschutzorganisation Reusstal-Rohrdorferberg auch auf unserem Gemeindegebiet tätig. Im Auftrag der Aargauer Wanderwege wurde dabei der Holzsteg über den Nebenzufluss zur Reuss etwas unterhalb der Reussbrücke erneuert. Für die Gemeinde haben die WK-Leistenden die Treppenverbindung Mooshaldeweg <> Schlangenlochweg wieder in Stand gestellt und damit ‚trittsicher‘ gemacht.

Die Materialkosten wurden jeweils von der Auftraggeberin übernommen, währenddem der Zivilschutz ‚Mainpower‘ und Maschineneinsatz beisteuerte.

Der Zivilschutz schätzte es, unter realistischen Bedingungen seine Gerätschaften einsetzen und dabei noch ein Ergebnis mit einem echten Gegenwert ‚abliefern‘ zu können. Die Auftraggeber ihrerseits danken nicht nur für die professionell ausgeführten Objekte, sondern auch für die dabei erlebte tolle Zusammenarbeit.